

# WARTA

## Patroli Gabungan TNI-POLRI-POL PP, Sinergi Aparat Keamanan Wujudkan Kamtibmas Kondusif di Wilayah Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 13:48



*Patroli Gabungan TNI-POLRI-POL PP, Sinergi Aparat Keamanan Wujudkan Kamtibmas Kondusif di Wilayah Kabupaten Indramayu*

Indramayu,- Kegiatan Patroli Gabungan TNI-POLRI-POL PP kembali terlihat berlangsung di wilayah hukum Polres Indramayu. Jumat (4/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim, menyampaikan bahwa patroli ini dilakukan untuk menjaga situasi kamtibmas (keamanan, ketertiban, dan ketentraman masyarakat) di wilayah Kabupaten Indramayu.

IPDA Tasim mengatakan, sebanyak 30 personil dari Polres Indramayu, 25 personil dari TNI Kodim 0616 Indramayu, dan 23 personil dari Pol PP Kabupaten Indramayu terlibat dalam kegiatan Patroli Gabungan.

Dengan kerja sama dan sinergi yang kuat antara aparat kepolisian, TNI, dan Pol PP, diharapkan dapat memaksimalkan keamanan dan kenyamanan di wilayah.

Lanjut IPDA Tasim menjelaskan bahwa kegiatan Patroli Gabungan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen dari pihak kepolisian, TNI, dan Pol PP untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Indramayu.

"Kami berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga," ujar IPDA Tasim.

Sementara, Dandim 0616/Indramayu Letkol Arm Andang Radianto menyampikan Sinergi antara TNI-POLRI-POL PP ini menjadi modal penting dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman bagi seluruh warga, ujarnya.

Dengan dilaksanakannya Patroli Gabungan secara rutin, diharapkan wilayah Kabupaten Indramayu tetap menjadi daerah yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Semangat pelayanan dan kebersamaan dari aparat keamanan memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu.

Beliau juga menegaskan bahwa program Patroli Gabungan ini akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari upaya Tiga Pilar Kabupaten Indramayu dalam menciptakan keamanan yang berkesinambungan dan berkelanjutan.